

Elbin Jeremias Velazquez Escalante

5to CUTRIMESTRE "B" LICENCIATURA EN ENFERMERIA
SEMIESCOLARIZADO

DOCENTE: Beatriz Gordillo

MATERIA : Gerontogediatria

**TRABAJO: CUADRO SINOPTICO (Gerontologia, Geriatria y
Envejecimiento)**

FECHA: 09/05/2020

Gerontología, Geriatria y envejecimiento

Gerontología: Ciencia que estudia, aspectos biológicos, psicológicos, sociales, económicos, y culturales durante la vejes o envejecimiento.

Bilógico:

Con el paso del tiempo los órganos pierden su capacidad de funcionamiento lo que lleva a los padecimientos de enfermedades

Diabetes, próstata enfermedades cardiacas, problemas pulmonares, cáncer, próstata etc.

Las enfermedades degenerativas más comunes que llevan a la mayoría de geriátricos a la muerte.

Psicológico:

Tienden a sentirse solos incapaces a tal grado de llegar a caer en depresión y demencia

La demencia y la depresión son dos trastornos que si no son tratados a tiempo pueden llegar a provocar la muerte

Social:

Los geriátricos tienden a ser más susceptibles a enfermarse, a hacer menos activos en sus actividades, o trabajo, su rendimiento físico es menor en varios aspectos.

Las dificultades de la edad hacen que se sientan excluidos de la sociedad, amigos, colegas, compañeros, y hasta de la familia.

Geriatria: Especialidad médica dedicada al estudio de las enfermedades en la etapa del adulto mayor.

Hipertensión, diabetes, cáncer, derrames cerebrales, bronquitis crónica, enfermedad renal, osteoporosis, artritis, etc.

La mayoría son enfermedades coránicas degenerativas, se trata de mantener un control con fármacos para tenerlos estables por el resto de su vida

Vejes: Es un conjunto de modificaciones morfológicas que aparecen con el tiempo en un organismo vivo.

Los órganos de un organismo vivo con el paso del tiempo pierden su capacidad de funcionamiento por varias razones, el corazón, riñones, páncreas estómago, pulmones e hígado siendo estos los mas afectados

Durante nuestra vida para tener una buen salud influye el lugar, espacio alimentos y emociones etc.

El mal funcionamiento de nuestros órganos provoca disfunciones en nuestro organismo llevando a padecer enfermedades que pueden provocar la muerte a largo del tiempo